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KJN Patricio Saavedra - USA - Mi viaje a Colombia
El 29 de Noviembre se iniciaba mi viaje a Bogotá Colombia para el evento que nuestra organización realizaría en esa 
ciudad, si temprano de casa rumbo al aeropuerto, sin antes pasar a recoger a mi alumna Mary Cayte Reiland que viaja 
conmigo a Colombia . Tomamos el vuelo a las 6am rumbo a Miami donde era nuestra escala y ahí nos reuniríamos 
con GM Willie Cintrón , para viajar todos juntos a Colombia, a las 11:00 am salió nuestro vuelo y aterrizamos en 
Bogotá a las 2:05 pm . 
A la salida del aeropuerto nos esperaban los Instructores de Colombia Oscar González y su Esposa la profesora 
Yenny Villamil además de varios cintos negros de Colombia e instructores de Argentina, Uruguay Ecuador, Panamá 
y Chile que habían llegado un poco antes que nosotros.
Fue muy emocionante reencontrarme con muchos de mis alumnos después de un año, con varios de ellos compartimos 
hace un año atrás en Panamá. El hotel el Aloft aeropuerto de Bogotá era el lugar de encuentro y donde se desarrollaría 
el evento, Seminarios, Exámenes de Cinturones negros.
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Antes de todos los eventos se realizó un viaje turístico al cerro de Monserrate, que es un cerro que esta en medio de 
la capital Colombiana y en el se encuentra una iglesia y además puesto de venta de souvenirs turísticos. 3600 metros 
de altura es la altitud de este lugar déjenme decirles que al llegar a la cima se sienten . le ascenso  a Monserrate lo 
hicimos por unos teleféricos . 
Después de almuerzo comenzamos las actividades seminarios de Tang Soo Do, Ju jitsu, Kali, Hapkido fueron los temas 
a desarrollar. Dentro de los expositores, GM Willie Cintrón de USA, Maestro Jesús Reyes de México, Oscar González 
de Colombia, Edgar Quiroz de Panamá y mi persona desarrollamos los seminarios jueves y viernes, ya viernes en 
la noche se desarrollo la ceremonia de gala en la cual se le entrego reconocimientos a todos los instructores por su 
participación en este evento, además se entrego el premio KOKORO que es un galardón en el cual reconocemos la 
lealtad hacia mi persona y nuestra organización. Los ganadores del Kokoro este año fueron Sbn Mario Segnini de 
Uruguay, Ksn Pedro Hinojosa de Chile y Sbn Héctor Grandon de Chile. Siguió la cena de gala donde todos pudimos 
compartir un grato momento.
El día sábado se realizo el campeonato mundial, un gran evento donde competidores de USA, Colombia, Panamá, 
México, Venezuela, Ecuador, Argentina, Uruguay y Chile se hicieron presente.
Para cerrar este evento el día domingo en la mañana se realizaron los exámenes para cinturones negros.
Solo me queda agregar la camaradería, amistad y alegría expresada por todos me hace sentir mucha alegría del 
crecimiento de nuestra organización a través del tiempo, desde Uruguay 2019 a la fecha han pasado muchas cosas 
buenas y no tan buenas, pero en el resultado final definitivamente hemos avanzado mucho y logrado mucho, y todo 
es gracias a cada uno de los maestros, instructores y alumnos de la World Traditional Tang Soo Do Union que hacen 
esto posible.
Gracias a todos!!!! Nos vemos en Chile 2024.
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BELLA EXPERIANCIA EN EL CONGRESO 
INTERNACIONAL Y II CAMPEONATO DEL 

MUNDO DE LA WTTU EN BOGOTA COLOMBIA.
Por Mtro. Jesús Antonio Reyes Del Ángel

MÉXICO
Lo vivido en  el congreso internacional y en el segundo 
campeonato mundial de Tang Soo Do de la WTTSDU 
(World Tradicional Tang soo do Unión) ha sido una de 
las experiencias más fantásticas en toda mi vida, no tenía 
idea de todas las experiencias tan bellas que viviría cuando 
recibí la invitación de KJN Patricio Saavedra para asistir a 
la ciudad de Pittsburgh Pensilvania en Los Estados Unidos 
de Américas para planificar los contenidos que habría de 
compartir con los profesores y Maestros de la WTTSDU 

Esperando la conexión en la Ciudad de México

de gran parte del continente americano.
     La meta era llegar a Bogotá y hablar de temas 
filosóficos y espirituales  a través de las artes marciales, 
con toda certeza era una actividad que generaba una 
intranquilidad en mi persona, ya que no es fácil pararse 
enfrente de tantos Maestros con una carrera y trayectoria 
de vida y además hablar de temas que muchos de ellos 
tenían profundas experiencias, pues era verdaderamente 
atemorizante.
     Se llegó la fecha del 29 de noviembre en la que mi esposa 
Margarita Gurrola y un servidor habríamos de tomar el 
vuelo desde Mazatlán en el Estado de Sinaloa hasta la 
ciudad de México y posteriormente hacer conexión para 
tomar el vuelo a la ciudad de Bogotá. Desgraciadamente, 
Aeroméxico (aerolínea por la que viajábamos) tuvo 
problemas administrativos con nuestro vuelo a la ciudad 
de México lo que hizo que perdiéramos la conexión y 
por lo tanto nuestro vuelo a Bogotá.
     Con los problemas de los vuelos debimos hacer una 

Por Fin Llegamos a Colombia

larga  fila para resolver nuestro problema y la aerolínea 
nos pondría en una conexión unas horas después, 
y con ello llegamos a Bogotá con Bien y con unas 
cuantas horas antes del seminario que impartiría. Allí 
en el aeropuerto de Bogotá  recibiría mi primera gran 
sorpresa al ser recibido por el Maestro Oscar González 
de Bogotá (Tipazo) y por el mismísimo Maestro Mario 
Segnini Fursa con quien había cultivado una amistad 
profunda en los cuatro años que teníamos de relación 
mediante programas de radio y conexiones en vivo, por 
quien guardo una profunda admiración y respeto.
El tiempo para hacer mi presentación llegó y el ambiente 
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de respeto y cordialidad de todos los profesores y Maestros 
hizo que el seminario se fuera muy rápido y en forma muy 
amena y edificante para todos los que participamos, allí 
pude conocer personalmente a mi hermano Eloy Tapia 
de Panamá, al Respetable Maestro Quiroz de Panamá , al 
siempre admirable Maestro Héctor Grandón de Viña del 
Mar  y a su linda esposa, al siempre positivo  Maestro Luis 
Sánchez de Venezuela, al serio y formal  Maestro Pellegrini 
de Buenos Aires, al muy agradable Maestro Danny Soriano 
de Ecuador, al gran Maestro Lucas Gonzalez de Tlaxcala 
México el cual aprendí a respetar por su gran Humildad  y 
a muchos otros más.
     En esta ocasión pude comprobar lo que he dicho 
siempre:” La verdad encuentro muchos más Maestros 
de Tang Soo Do informados en aspectos históricos y 
filosóficos de su arte que en cualquier otro estilo de arte 

Cena con Grandes Amigos

La Convivencia de lo mejor

marcial” (Y miren que no he andado en pocos países y 
regiones de mi México).
Al siguiente día del seminario seguía recibiendo 
sorpresas ya que algunos profesores  de Taekwondo de 
Bogotá que sabían de mi trabajo a través de las redes 
sociales tuvieron el bello detalle de buscarme en el hotel  
para charlar y de paso  llevarme a conocer algunos 
lugares de Bogotá.
    Algo que disfruté mucho fue la convivencia con 
varios Maestros en ambientes muy familiares y sanos, 
y para este 2024 he recibido ya la invitación del KJN 
Patricio Saavedra a Pittsburgh Pensilvania para preparar 
mi participación en el evento 2024, ahora bajo la 
organización del Maestro y gran amigo Héctor Grandon, 
el cual se llevara a cabo en el puerto de Viña del Mar en 
el precioso país que es Chile.
Nos vemos en Viña del mar en el 2024!!!

Tuve oportunidad de promover mis libros
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SBN Oscar Gonzalez - Colombia 
-  La experiencia de nuestro 

primero mundial 
Debemos agradecer la oportunidad de organizar un torneo mundial 
y un congreso internacional de cinturones negros para la World 
traditional Tang Soo do Unión 

Debemos decir que todo inicio en el 2022 en Panamá dónde se nos 
concedió la oportunidad de organizar un nuevo evento para nuestra 
organización.

Cuando arrancamos con la idea buscamos resolver todo administrativo 
y marcial que todo saliera al máximo y poder brindar a todos los 
asistentes una experiencia significativa. 

Cada mes teníamos más y más emociones ansias de saber cómo nos 
saldría el evento, que tal saldrá y porsupuesto que nuestros maestros 
llegarán bien y no decepciónarlos.

Cuando inició el evento todo salió mucho mejor de lo que esperábamos 
tener tantos invitados conocer a maestros que veíamos por las pantallas 
en el caso del Master Cintron y el Maestro Jesús Reyes.

También compartir con toda la plana internacional de la wttsdu 
(Venezuela, Panamá, Chile, Argentina, Ecuador, Uruguay, México y 
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Estados Unidos).  

También no podemos dejar atrás al equipo de profesores de wttsdu 
Colombia los instructores Danilo, Mauricio e Isabela que pudieron 
participar al igual que los estudiantes de las academias TUKSURY, 
SILVER FU LIONS Y SUPREME MARTIAL ARTS, los tres con 
cinturones de color en el seminario aprendiendo muchas técnicas. 

Más aparte la presentación de WAMAU y el ascenso del SBN Oscar 
González a 5to Dan en hapkido por parte de la GLOBAL HAPKIDO 
FEDERATION.

Ahora el torneo mundial fue como nosotros decimos una fiesta 
total, muchas energía por parte de los padres, de los deportistas, de 
cada delegación que nos acompaño ver la energía que irradiaban en 
ese momento fue el mejor pago que pudimos recibir, ver campeón 
a Colombia fue para nosotros el cumplimiento de algo que hemos 
trabajado por más de 3 años dónde hemos posicionado a la organización 
y a la familia wttsdu Colombia como una organización sería y que tiene 
mucho futuro en el país y en el continente.

Esos si como organizadores dimos lo mejor por cada detalle y creo que 
lo logramos. 

No creo que las palabras nos alcancen para el agradecimiento que 
tenemos con la wttsdu con el kjn Patricio Saavedra, Sbn Mario Segnini, 
KSN Juan Pellegrini y Sbn Mary Cate Reiland por su cariño y aprecio.

Pero no podemos finalizar sin la sorpresa de dice que repetimos sede 
en el 2025 SANTA MARTHA los espera.

Tang Soo...
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SBN Edgar Quiroz - Panamá
Tang Soo Do Panamá en el 2° Congreso y 2° Campeonato Mundial de la Word 

Tradicional Tang Soo Do Unión realizado en Bogotá, Colombia, del 29 de noviembre 
al 3 de diciembre de 2023

La delegación de Tang Soo Do School Panamá, contó con 10 participantes en el congreso, de los cuales 8 también 
participamos como competidores. A pesar de factores externos fuera de nuestro control, se dieron complicaciones 
para entrenar los últimos 40 días previos a la competencia, lo que complicó la participación de toda la delegación 
de nuestra academia, que era más numerosa, Panamá logramos participar en este gran evento gracias a Dios 
Todopoderoso, desde luego que también gracias al esfuerzo, tenacidad y confianza en nosotros, de los padres de 
familia, a la tenacidad, determinación, disciplina y responsabilidad de nuestros estudiantes  y de toda nuestra 
delegación.

Panamá contó con dos academias en el evento: Tang Soo Do Spirit de la ciudad de Panamá (del Kyo Sa Nim Eloy 
Tapia) y nuestra Academia Tang Soo Do School Panamá de la provincia de Chiriquí.En este gran evento Mundial 
Panamá logro un total de 25 medallas en este 2° Campeonato Mundial de la WTTSDU, entre la academia Tang Soo Do 
Spirit y Tang Soo Do School Panamá, además logramos obtener el 2° lugar entre todos los países con mayor cantidad 
de medallas, donde Colombia gano el 1° lugar y Venezuela el 3° lugar. Fue una experiencia muy enriquecedora, para 
todos los participantes, ya que se utilizó el reglamento que se desarrolló por nuestro comité técnico. 

Cabe mencionar que el nuevo reglamento de competencia de la WTTSDU se enfoca en una evaluación objetiva 
de las formas (Hyung) de nuestros competidores creando la posibilidad de dos rondas al competir, esto crea una 
unificación técnica y dominio de las formas (Hyung) en todos los rangos. Además, en combate las reglas permiten el 
uso de las patadas a la cabeza en rangos intermedios, de manera técnica y controlada, la utilización de golpes al rostro 
desde cinturones rojo en adelante. Este reglamento tiene como obligatoriedad, la protección de los competidores 
como prioridad, el uso obligatorio de cascos con protector facial, guantines, espinilleras, protector bucal, protector 
genital y el caso de las damas protector pectoral. Esto creo un ambiente competitivo y a la vez seguro para todos los 
competidores, así poder desarrollar un Tang Soo Do Moo Duk Kwan más fuerte, real y efectivo.
La verdad fue un evento de grandes proporciones marciales, creando precedentes no antes vistos en eventos similares 
a los que he participado desde mediados de los años 90, donde inicié mi práctica en el Tang Soo Do Moo Duk Kwan. 
Evento que reunió a grandes exponentes, maestros y practicantes de este gran arte marcial coreano de países como: 
Argentina, Colombia, Chile, México, Uruguay, Ecuador, Estados Unidos, Venezuela y Panamá.
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En el 2° Congreso de la WTTSDU se dictaron seminarios de gran importancia, actualizados y con aplicaciones reales 
de las artes marciales como:

*Seminario de Nunchaku por la Sabonim Melisa Mulet de Argentina. A todos nos gusta esta arma versátil, en el 
seminario los niños y adolescentes fueron los protagonistas, mostrando mucho interés por esta arma, logrando 
avanzar rápidamente en su aprendizaje, dejando a los participantes con ganas de aprender más.

*Defensa a corta distancia por el Gran Master Willie Cintrón de Estados Unidos. Grandioso desarrollo en la defensa 
personal, sistema logrado por muchas décadas de trabajo, práctica y experiencia del Gran Maestro Cintrón, quien ha 
creado el Tang Soo Jitsu, una fusión muy peligrosa de Tang Soo Do y Jujitsu, manteniendo las técnicas tradicionales, 
con un enfoque más marcial, de verdad muy enriquecedor.

*Hapkido Defensa Personal por el Sabonim Oscar González de Colombia. Abrió en mi mente una puerta de 
posibilidades en la defensa personal, gracias al enfoque de usos de las patadas mostrado por el Sabonim Oscar, entre 
otros conceptos.

*Dando Moo Hyung (espada china) por la Sabonim Mary Cayte Reiland de Estados Unidos. La introducción de esta 
arma en nuestro currículo nos permite aumentar el arsenal en esta línea como artistas marciales y para la enseñanza 
a nuestros estudiantes en nuestros Dojang.

*Técnicas de Combate de Tang Soo Do por el Sabonim Mario Segnini. Fue muy pedagógico, variado y entretenido. 
Los estudiantes se divirtieron mucho y yo como instructor aprendí dinámicas sencillas que desconocía y me están 
ayudando en mis clases.

*Filosofía en las Artes Marciales por el Sabonim Jesús Reyes. Antes de escuchar la filosofía en las artes marciales, yo 
era un poco apático a profundizar este tema, pero el Sabonim Reyes sin duda es un erudito en el tema filosófico de 
las artes marciales que hace que te conectes con el tema, además también es un gran exponente del Moo Duk Kwan, 
solo tienen que verlo haciendo formas, impresionante.

*Revisión de Formas Tradicionales y de Bong de Tang Soo Do Moo Duk Kwan, además, la Teoría de la canción de 
las 13 Influencias Ship Sam Seh por el Gran KJN Patricio Saavedra. Sin duda el plato fuerte de este Congreso fue 
las enseñanzas de KJN Patricio Saavedra, ya que pudimos unificar, reforzar y corregir la técnica, de esta manera 
logramos tener una base técnica sólida en la práctica de Tang Soo Do de la línea Moo Duk Kwan. Es muy importante 
recalcar, como enfatizó el KJN Saavedra "Cualquiera hace Tang Soo Do", pero no cualquiera hace "Tang Soo Do Moo 
Duk Kwan".
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En este congreso compartí con mis compañeros, nuestra experiencia dictando el seminario "Introducción a la 
preparación física del Tang Soo Do" trabajo que vengo desarrollando desde los años 2000, mediante mi experiencia 
cuando fui selección nacional de Gimnasia en Panamá y actualmente instructor de gimnasia, reconocido por la 
Federación Panameña de Gimnasia, logrando crear un sistema que nos permita tener un entrenamiento físico 
enfocado en los requerimientos.

En este evento bajo la iniciativa del KJN Patricio desde el año 2022, estábamos en búsqueda de obtener un software 
para la gestión del arbitraje Tang Soo Do de nuestros eventos. No logramos conseguir un software para Tang Soo 
Do, lo que me llevó a poner a prueba mis conocimientos en programación y adecuar un software libre a nuestros 
requerimientos técnicos, lo cual me tomo varios meses de trabajo programando y en reuniones con el KJN Patricio 
para realizar pruebas. 

Logrando tener por primera vez un software para el arbitraje de Tang Soo Do en la región, el cual cuenta con dos 
aplicaciones: formas o combate. En estos momentos siento muy orgulloso de ser parte de un antes y un después en el 
Mundo del Tang Soo Do Moo Duk, dando nuestro granito de arena en lograr ser innovadores y sobre todo que este 
al alcance de todos los practicantes del Tang Soo Do Moo Duk Kwan. 

Algo que me ha gustado mucho como arte marcialista, es la gestión dentro de la WTTSDU del KJN Patricio, en busca 
el crecimiento de todos, creando el WAMAU, donde convergente varias líneas de Artes Marciales y una de estas venía 
trabajando desde el congreso en el 2022 en Panamá, hablamos del Kali y la introducción del Karambit, en Bogotá 
logramos certificación de Arnis - Nivel 1. Esta es una forma eficiente de equilibrar la balanza cuando tu vida está en 
riesgo en una situación real, si eres superado en número o capacidades físicas en una lucha real donde todo es posible 
y no hay reglas, un Kali es suficiente, en un caso extremo el Karambit es un carta bajo la manga, en este mundo que 
cada vez se vuelve más impredecible. 

En mis 28 años practicando Tang Soo Do Moo Duk Kwan por primera vez participó en un congreso donde grandes 
exponentes comparten sus conocimientos y aprendemos de manera asertiva, respetuosa y cordial, donde el factor 



11

común fue y es la humildad, un ambiente de camaradería, dentro y fuera del Dojang, donde existe la coherencia de 
la filosofía del Tang Soo Do Moo Duk Kwan, responsabilidad, sinceridad y justicia por parte de la Word Tradicional 
Tang Soo Do Unión, dirigida por el KJN Patricio Saavedra, un evento realizado en un excelente hotel como el Alof 
Hotel Airport de Bogotá Colombia. 
Me alegro ver exponentes de Tang Soo Do Moo Duk Kwan y confirmar que existen muchos como yo, que estamos 
en esa búsqueda del Tang Soo Do Moo Duk Kwan. Exhorto a las nuevas generaciones, a seguir a los maestros 
apasionados que buscan, practican e indaguen, verán que encontrarán el camino al Moo Duk Kwan (Instituto de la 
Virtud Marcial) del estilo Tang Soo Do. 

El ver combates de estudiantes, compañeros y maestros que me remontaron a los años 90 cuando el Tang Soo Do 
era marcial, coherente, disciplinado, marcial, profundo y apasionado. Vamos por el camino correcto, el camino a la 
coherencia, donde lo que dices lo acompañas con las acciones "El ejemplo tiene más fuerza que las reglas" y nada es 
estático, la única constante del universo es "El Cambio". 

Esta fue mi experiencia en el 2° Congreso y 2° Campeonato Mundial de la Word Tradicional Tang Soo Do Unión 
realizado en Bogotá, Colombia, del 29 de noviembre al 3 de diciembre de 2023, agradecidos de la hospitalidad de 
nuestros anfitriones, del KJN Patricio Saavedra y todos los miembros de la WTTSDU, donde conocimos nuevos 
amigos y desde ahora familia en el Tang Soo Do Moo Duk Kwan, a continuar trabajando por la organización y 
orgulloso de nuestros estudiantes por el desempeño obtenido en este gran evento, y lo más importantes es orgulloso 
de la disciplina, humildad, respeto y pasión que mostraron durante todo el proceso previo, durante y posterior al 
evento. Con el compromiso de que debemos seguir mejorando cada día como persona, profesional y exponente del 
Tang Soo Do Moo Duk Kwan. 
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SBN Mary C. Reiland, EE. UU.
Mi experiencia en Bogotá, Colombia 

Cada año desde la pandemia, los miembros de nuestra 
organización se reúnen para pasar un largo fin de 
semana de diversión, ejercicio y conexión. El evento 
de este año se llevó a cabo en Bogotá, Colombia. 
Estos eventos han llegado a tener un significado 
especial para mí como una oportunidad para enseñar, 
capacitarme y crear vínculos. Me recuerdan los días 
en que las pruebas de cinturón negro no eran solo una 
demostración de nuestros requisitos en el transcurso 
de unas pocas horas un sábado por la mañana, sino 
cuando entrenábamos juntos durante al menos 3 o 4 días 
antes de mostrar nuestros requisitos a la prueba. panel. 
Esos eran los días en los que entrenábamos juntos, (a 
veces) sangrábamos juntos y nos uníamos, y este fin de 
semana no fue la excepción (excepto por el sangrado). 
 
El primer día siempre implica algún tipo de excursión, 
y este año decidieron llevarnos cuesta arriba hasta la 
cima del monte Monserrate. Después de unos minutos 
de respiración dificultosa debido a la falta de oxígeno, 
subimos a la cima de la montaña, hicimos algunas 
visitas turísticas y compras dentro y alrededor de 
la iglesia ubicada en la cima y el mercado detrás de 
ella. Las vistas eran espectaculares. Esta foto fue sin 
duda mi favorita, ya que definitivamente transmitía 
lo emocionados que estábamos en ese momento. 
 
Después de eso, golpeamos la colchoneta y le damos 

fuerte. Tuvimos invitados especiales y seminarios únicos, 
como pelea cuerpo a cuerpo con el Gran Maestro Willie 
Cintrón (EE.UU.), defensa personal de Hapkido con SBN 
Oscar Gonzales (Colombia), formas TSD, bastón de arco 
y entrenamiento de kali impartido por KJN Saavedra 
y yo. Mientras estás en los seminarios, es importante 
asimilar tanto como sea posible, ya que esta no es una 
capacitación típica. Siento que aprendí mucho en el 
lapso de dos días en esos seminarios, fue muy divertido. 
 
También este año tuvimos nuestro primer torneo 
internacional. Fue un evento increíble y siento que cada 
competidor dio lo mejor de sí. En los días previos al torneo, 
varias personas diferentes se acercaron a mí pidiéndome 
ayuda con sus formularios. Fue más que sorprendente para 
mí que estas personas, algunas de las cuales conocí por 
primera vez, vinieran a mí pidiendo mi ayuda. Recuerdo 
que KJN dijo que soy como una estrella de rock. Todavía no 
puedo superarlo, supongo que es la humildad que hay en mí. 
 
Mi hermana en todo esto, la SBN Melisa Mulet (Argentina), 
me convenció para que le hiciera de sparring en el torneo 
en lugar de romper el tablero. Como ella era la única otra 
persona en mi división, acepté, ya que odio absolutamente 
competir sola. Ella y yo competimos en formas, armas y 
sparring, y me atrevo a decir que fue uno de los mejores 
combates de sparring que he tenido. Ambos sumamos puntos 
y, aunque ella terminó ganando, al final me sentí muy bien. 
 
El último evento fueron las pruebas del domingo. Tuvimos 
múltiples pruebas de cinturones negros para sus siguientes 
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rangos, incluido el SBN Mario Segnini (Uruguay). Una 
pequeña historia de fondo: hice la prueba de 5.º Dan 
en febrero pasado y él fue una de las personas que me 
calificó (a través de Zoom). Cuando llegó el momento 
de mi requisito de resistencia, SBN Segnini dijo que 
quería que hiciera flexiones de nudillos, lo cual habría 
estado bien si estuviera sobre una colchoneta de kárate, 
pero no lo estaba. Estaba probando en una pista de 
baile inflexible y mis nudillos sufrieron mucho como 
resultado de esta orden. KJN dijo que podía vengarme 
en Colombia, y ciertamente lo hice (recuerde, nadie 
sangró en este evento). Todos tenían que hacer 
flexiones de nudillos sobre las tablas mientras KJN y 
yo caminábamos, pateándolos y golpeándolos con una 
espada Shinai. Aún así, todos estuvieron a la altura 
de las circunstancias y fue un día de mucho orgullo. 
 
El mejor momento que pasé en este evento fue el tiempo 
que pasé con SBN Luis Sánchez (Venezuela) haciendo 
Tai Chi juntos. Una mañana, mientras me estaba 
preparando, miré por la ventana y lo vi haciendo Tai 
Chi en el jardín. Cuando lo vi más tarde, le pregunté 
si podía acompañarlo cada mañana hasta el final del 
viaje, y estuvo de acuerdo de todo corazón. Ya había 
entrenado Tai Chi antes, pero él me enseñó ejercicios 
de Chikung, lo que me dio tanta energía que supe que 
tenía que seguir practicando una vez que regresara 
a casa. Desde entonces he mantenido esa práctica 

y me siento más centrado que durante todo el año. 

Como dije antes, estos viajes tienen que ver con 
el entrenamiento y la vinculación. Amplié mis 
conocimientos, trabajé duro y me uní bien con mi familia 
de artes marciales. Definitivamente un viaje exitoso. 
¡Todos cuídense y Tang Soo!
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KSN Juan Pellegrini - Argentina
Soy el KSN Juan Pellegrini de Argentina. Haciendo un balance de lo vivido en el congreso y segundo campeonato 
mundial de la WTTSDU. Puedo decir que Cómo siempre este tipo de eventos es enriquecedor, tanto en el plano 
marcial como en lo personal. Son eventos donde uno puede conocer personas que comparten la misma pasión. 
En la parte marcial tuvimos distintos seminarios donde pudimos aprender cosas que no vemos habitualmente. El 
torneo, donde participé en dos categorías, saliendo primero en ambas. Lo cual para mí fue muy gratificante por 
que primera vez que participo de un campeonato mundial de manera presencial. Conocí gente maravillosa y me 
traje nuevas amistades y eso nos hace crecer de manera personal. Me gustaría destacar la excelente organización 
del evento que estuvo a cargo del SBN Óscar Gonzalez y la KSN Yenny Villamil. Excelentes personas que pusieron 
lo mejor de ellos para tener como resultado un certamen espectacular. Muy feliz de haber podido participar y 
no veo las horas de poder estar en el próximo evento. Me gustaría poder invitar a todo aquel que aún no pudo 
participar de un evento así para que viva en carne propia lo que es participar de un evento de la WTTSDU. 
Gracias al SBN Mario Segnini por el trabajo que realiza con este suplemento. TANG SOOOO!!!!!



15

SBN Melisa Mulet - Argentina
Mi experiencia este Mundial y Congreso fue muy emocionante ya que tuve la oportunidad de conocer a grandes 
colegas. También aprender de los que más saben,del Maestro Patricio Saavedra y del Maestro Willie Cintron.
El dia del Mundial fue un día de muchas felicidades.
También el dia del examen, compartir la alegría de mis colegas que ascendieron de categoría...estar en la mesa 
evaluadora para mi es muy importante.

"Destacar la participación de la SBN Mulet en este Evento por su Profesionalismo y Marcialidad. Realizo un excelente 
Seminario de Nunchaku, tuvo una gran participación el evento como Arbitro, destacada participación en el Torneo 
Mundial logrando 2 preseas de Oro para su País. Fue parte de la mesa Examinadora en el pasaje de grados de los 
Danes. Fiel a su Maestro KJN Patricio Saavedra durante muchos años un ejemplo a seguir. Se vienen cosas muy 
buenas para las damas en nuestra organización WTTSDU con referentes como la SBN Melisa Mulet. Tang Soo!!!"
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WORLD CHAMPIONSHIP 
COLOMBIA 2023.

POR SA BOM NIM JARED SASTRÉ 
DE MÉXICO. 

El solo hecho  de competir en un torneo mundial,es una 
emoción maravillosa.
Mi  aventura comenzó 2 meses  atrás, lo más sencillo fue 
reservar nuestra habitación en el hotel sede, ya que con 
el apoyo de mi esposa Paulina Ramos fue más sencillo. 
Pero otra parte que todos los días me tenía con una gran 
incertidumbre, era que aún no teníamos los boletos de 
avión para nuestro viaje, y ya estábamos a dos meses 
de nuestro evento, mi esposa todos los días buscaba 
nuestros vuelos, pero no encontraba los adecuados, esto 
era una gran preocupación para los dos. 
A dos semanas de nuestro evento, por fin mi esposa 
consiguió unos vuelos adecuados para nuestro viaje, 
Ya teníamos el hospedaje y el vuelo, ahora solamente 
faltaba renovar el pasaporte de mi esposa, porque no 
había muchas citas para el pasaporte. 
A una semana de nuestro viaje, por fin mi esposa pudo 
renovar su pasaporte, entonces ya teníamos todo listo 
para nuestro viaje. 
Ahora la emoción de poner nuestras cosas personales, y  

todo lo que nos íbamos a llevar, lo íbamos a disfrutar cada 
día, porque ya teníamos todo!!! 
A un par de días de nuestro viaje, nos alegraba muchísimo 
la idea de visitar Colombia, pero también existe la 
preocupación de cómo nos íbamos a transportar al 
aeropuerto, ya que el aeropuerto estaba en la CDMX 
(Ciudad de México), y nosotros vivimos a 3 horas de la 
CDMX dónde se encuentra el aeropuerto. 
La emoción de conocer en persona, a todos los profesores, 
que en varias ocasiones nos conectábamos de modo virtual 
para nuestras juntas y clases, era muy emocionante, por 
fin los conoceríamos en persona, ya que solamente los 
conocíamos de modo virtual. 
Por fin pudimos organizarnos para la salida al aeropuerto, 
ya teníamos todo listo, la primera en tener su maleta y 
cosas listas fue mi esposa Paulina, yo de tanta emoción me 
tarde en poner mis cosas,por cinco días no pude dormir, 
no me daba sueño, de la emoción de volver a viajar a un 
torneo en otro país. 

Por fin, llegó el día en que nos teníamos que ir,mi esposa y 
yo, salimos un martes en el camión de las 8 de la noche, que 
iba de la ciudad de Toluca al aeropuerto de la Ciudad de 
México, llegamos al aeropuerto a las 10 de la noche, súper 
contentos y emocionados por iniciar esta gran aventura. 
Ya en el aeropuerto tuvimos que esperar de las 10 de la 
noche a las 3am, para poder documentar nuestro equipaje 
y tener los tickets para nuestro vuelo. 
Con tanta prisa se nos olvidó comer algo, así que mi esposa 
compró unos sándwiches y un jugo para cenar algo en el 
aeropuerto.
Dando las 3am, documentamos nuestro equipaje y nos 
dirigimos a la sala de abordar, tuvimos que esperar otras 
tres horas porque nuestro vuelo salía a las 6am, pero ya 
tenemos todo listo para viajar a Colombia. 
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Nuestra primera parada fue en  el hermoso Panamá, en 
donde nos encontraríamos con algunos compañeros 
porque viajaban en el mismo vuelo para Colombia, era 
una gran emoción porque no nos habíamos visto. A pocos 
minutos de llegar al aeropuerto de Panamá, buscando 
nuestra puerta nos encontramos al SBN Mario Segnini 
de Uruguay, fue la primera vez que lo veía en persona, y 
parecía que ya lo conocía de años cuando nos saludamos, 
había un lazo muy fuerte de amistad. 
Cuando llegó el momento de abordar el avión para 
Colombia, la emoción crecía más por llegar a nuestro 
evento, ya en el avión todo sentados justamente enfrente 
de nosotros, se sentó el SBN Edgar Quiroz de Panamá 
con su familia, para mí fue otra alegría más porque yo ya 
conocía al profesor Edgar de muchos  años atrás porque 
él y yo pertenecemos a la misma organización y lo conocí 
en un torneo en Orlando Florida, los lazos de amistad 
crecían más en esos momentos y desde ahí se sentía uno 
como en familia.
El mejor momento fue cuando llegamos a Colombia, 
bajando del avión nos juntamos todos para irnos 
caminando por las maletas, en ese momento ya 
comenzábamos a platicar de muchísimas cosas, después 
de recoger nuestras maletas, y al momento de caminar 
a la salida, la emoción creció, porque a la salida ya no 
se esperaban unos profesores de Colombia, de Chile, 
Argentina, y Ecuador. Todos juntos como familia, y 
saludándonos como si ya nos conociéramos de años, ese 
lazo tan grande de amistad no se da en cualquier lado. 

De camino al hotel, ya la emoción se sentía diferente 
porque era era una emoción que se  compartía con una 
familia marcial en ese momento. 
Ese mismo día,nos fuimos para ir a cenar a un lugar todos 
juntos como la familia que somos ahora.  

Ese momento yo creo que fue de los más especiales 
porque aunque éramos muchos, estábamos en la misma 
mesa todos como una familia. 

Los organizadores del evento programaron una salida el 
jueves temprano a un lugar que se llama Monserrate un 
lugar muy bonito en Bogotá, es una iglesia hasta arriba de 
un cerro muy alto, la infraestructura es muy hermosa con 
un estilo único.
En ese momento ya se estaba concretando la amistad 
virtual que se tenía,ahora sería una verdadera amistad en 
persona. 

Ese mismo jueves comenzó el evento por la tarde  con 
seminarios para los cintas negras.
En mi punto de vista les puedo compartir que yo he 
participado en muchos mundiales de karate, siempre en 
diferentes lugares de  Estados Unidos, después del tercer 
mundial en USA les puedo compartir que ya no iba con 
la misma alegría, ni con el mismo entusiasmo, por qué 
siempre en todos mis mundiales de karate, en todos los  
seminarios para cintas negras, se veía lo mismo, claro 
que con otros profesores pero siempre veía lo mismo en 
TODOS LOS SEMINARIOS, esto me hizo cambiar mis 
ideas y cambiarme a la WTTSDU dónde ahora estoy muy 
contento y muy feliz de pertenecer a esta organización. 

Después de 17 años..................!!!!!! 
HOY PUEDO DECIR QUE: Es mi primer seminario de 
cintas negras y másters,  que NO VEO LO MISMO DE 
SIEMPRE!!! 
Estoy muy contento con todo lo que nos dieron, nos  faltó 
tiempo de aprender más!!!
Pero mi mente, mi cuerpo y espíritu están ahora sí por 
completo en equilibrio!!!! 
Tener un seminario de DOS días, de varios bloques como:
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Preparación física,defensa personal con un Gran Master 
Willie Cintron ,formas de bong, ver varias formas de 
cintas negras, seminario de Arnis (Kali), de karambit, 
de formas avanzadas, de espada,de técnicas de combate, 
de Nunchaku, de defensa personal cuerpo a cuerpo, y 
una plática de la Filosofía de las Artes Marciales, FUE 
INCREÍBLE, FUE LO MAS SORPRENDENTE!!!!  Estoy 
muy contento!!
Gracias a nuestro KJN Patricio Saavedra  por pensar 
siempre en todos nosotros!! 

El día viernes fue el evento llamado Cena de Gala, en 
donde todos podíamos compartir las premiaciones para 
cintas negras, como el premio máximo que es el Kokoro 
que significa corazón, mente, alma y espíritu. Que en este 
caso es para los profesores que han dado todo por el Tang 
Soo Do, que han dado mucho apoyo, que han estado al 
pendiente y más para la organización. También se dieron 
los certificados de instructor, cartas de apreciación para 
los profesores que asistieron al evento, y certificados de 
lealtad para la organización. Es un evento muy especial 
para nosotros como profesores, y los premios dados ese 
día son muy valiosos para nosotros, todos entregados por 
nuestro KJN Patricio Saavedra fundador de la WTTSDU. 

El día sábado comenzó el:
WORLD CHAMPIONSHIP COLOMBIA 2023.
Comenzó con la participación de cintas negras, 
fue maravilloso ver a todos nuestros compañeros y 
compañeras hacer sus formas,sus formas con arma y 
sus combates, todos dando lo mejor de sí mismos,todos 
dando su mejor esfuerzo al hacer las cosas, y tratando de 
dar lo mejor  por su país que representan.

Al momento de competir sentía algo de nervios, no había 
competido en un par de meses y me sentía raro, pero al 
momento de comenzar a hacer las cosas se me quitó los 

nervios, y fluyó toda la  fuerza dentro de mi,para hacer 
las cosas. Al momento de hacer combate, no quería 
pelear con mis compañeros ahora mis hermanos, pero 
como todo tuve que hacerlo por qué yo iba a competir,no 
a quedarme viendo. 
Lo más bonito,fue al hacer la premiación, por qué pude 
ver mi bandera entre los primeros tres lugares, obtuve 
3 primeros lugares y 2 terceros lugares en las diferentes 
categorías de cintas negras.
Más tarde fue la participación de grados menores en 
dónde participó mi esposa Paulina Ramos representando 
a México, yo como su esposo y profesor sentía muchos 
nervios por qué para ella era su primer mundial de karate, 
aunque yo sabía en el fondo de mi, que ella siempre da lo 
mejor de sí misma,que siempre lo hace con mucha pasión 
y corazón,y que en ese momento lo haría muy bien, pero 
aún así me sentía raro.
Al momento de competir en forma, lo hizo muy bien 
y se llevó otro primer lugar para México, después hizo 
forma con armas en dónde su forma para mí estuvo 
perfecta,pero yo no era juez jejeje, aún así lo hizo muy 
bien y se llevó un segundo lugar en forma con arma para 
México, y en rompimientos obtuvo otro primer lugar, la 
verdad en esos momentos te sientes muy orgulloso de 
tus alumnos que llevas a competir, en ese momento me 
sentí muy muy orgulloso de mi esposa y en ese momento 
de mi alumna. Me dio muchísima alegría ver como mi 
esposa con su esfuerzo y ganas había obtenido buenos 
lugares para México. 

El torneo siguió su rumbo, y siguieron las competencias, 
el torneo terminó con la categoría de saltos, en esa 
categoría más que una competencia fue una convivencia 
de familia, porque había risas, aplausos,puras caras 
alegres en ese momento, lo más hermoso fue al finalizar 
el torneo, en donde se dieron las copas de participación 
para los maestros que llevaron más alumnos al torneo, en 
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ese momento la copa de primer lugar se la llevó Colombia, 
pero en ese momento no fue Colombia éramos todos, en 
ese momento todos estábamos llenos de mucha alegría 
aplaudiendo, brincando, gritando, muchas emociones al 
mismo tiempo, en ese momento todos juntos gritábamos 
Colombia. 

El día domingo fue nuestro último evento, fue el examen 
de cintas negras y Masters. 
Este día era muy esperado por muchos profesores, ya que 
era tu examen para avanzar de grado. 
Yo me sentía muy contento porque por la pandemia 
se retrasó mi examen de Master, y por el cambio de 
organización también me retrasé también, ya llevaba 
cuatro años de retraso de mi examen de sexto Dan, y por 
fin haría mi examen antes de regresar a mi país. 
Todos los que presentamos exámen ese día lo hicimos 
con muchas ganas, con esfuerzo y espíritu. 

Todos éramos uno en ese momento, se nos preguntó todo, 
y se veía en los ojos de todos nosotros que teníamos ganas 
de hacer el examen, de cerrar con broche de oro nuestro 
evento y regresar a nuestro país con un nuevo grado, para 
mí fue el momento más maravilloso del evento, porque 
por muchos años esperé mi examen y por fin lo estaba 
haciendo, estaba haciendo mi examen de sexto Dan, y mi 
KJN Patricio Saavedra estaba presente en el examen de 
todos. Fue el mejor examen de cintas negras que yo haya 
hecho, fue el mejor evento que pude haber asistido en 
muchos años, fueron grandes seminarios, fue una cena 
de gala de maravilla, más que un turno de competencia, 
fue el mejor torneo de familia marcial que yo haya ido, 
y fue el mejor examen En familia marcial al que yo haya 
asistido. 
Simplemente dar las gracias a Colombia por gente tan 
bonita de ese país, gracias a Colombia por tan bellos 
paisajes, por su bella gente, por todo. 
Pero darle las gracias a los organizadores de este gran 
evento, que sin esas dos grandes personas no se hubiera 
logrado este mundial de karate, sin esas dos personas 
toda la gente que asistimos no hubiéramos estado 
contentos, porque esas dos personas, siempre estuvieron 
al pendiente, cada día de cada uno de nosotros, y Por qué 
esas dos personas dieron lo mejor de sí mismos para que 
este evento fuera el mejor. 
Gracias al SBN OSCAR GONZÁLEZ Y A LA KSN 
YENNY VILLAMIL, mil gracias por todo. 
Tang Soo!!! México siempre presente.
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SBN Luis Sanchez - Venezuela
Para Venezuela el haber participado en el 2 do campeonato mundial y congreso internacional de la WTTSDU 
fue una experiencia maravillosa era la primera vez en la historia de nuestro país que una delegación venezolana 
participará en tan magno evento para nosotros fue un reto y a la vez un gran compromiso el llevar al menos un 
participante por categoría infantil juvenil adultos y adulto mayor fue un tiempo de preparación de al menos seis 
meses ininterrumpidos lo cual nos dió las victorias con un total de 17 medallas 8 de oro 7 de planta y 2 de bronce lo 
que nos llevó con un total de 38 puntos al tercer lugar por equipo quedando a tan solo un punto del segundo lugar 
conquistado por panamá con 37 puntos nos sentimos muy contentos con los resultados obtenidos y que nos animan 
y comprometen a seguir adelante con miras al próximo campeonato mundial de viña del mar Chile 2024 seguimos 
creciendo cada día somos más fuertes en Venezuela el TANG SOO DO MOO DUK KWAN VENEZOLANO llegó 
para quedarse
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SBN Lucas Gonzalez - México
Mi aventura en Colombia 2023. Uno de mis mayores logros fue haber escalado el cerro de Monserrat 
acompañado de 2 grandes amigos,uno de ellos el gran maestro Mario Segnini,estuve a punto de claudicar 
pero me animo a llegar el saber que tenía que tomarme la foto con mi bandera, fue un reto de casi 3000 
metros de altura sobre el nivel del mar que supere con mucho esfuerzo.  Mi satisfacción conocer al maestro 
Segnini que por un par de años solo lo conocia por redes sociales, y comprobar que es un gran ser humano 
orgulloso estoy de ser su amigo y su hermano marcial. Otra de mis satisfacciónes es haber convivido con 
grandes y nuevos maestros en el grupo y darme cuenta que nuestra organización en un año se triplicó. Mi 
alegría estrechar la mano de todos los entusiastas maestros y compartir con ellos las competencias,el jueves 
así como las medallas del torneo organizado por nuestra organización. Mi esperanza.Que en el próximo 
congreso de chile 2024 seamos 3 veces más de los que fuimos a Colombia. Gracias a KJN Patricio Saavedra 
al demostrar su liderazgo para unificar y reunir a todos los que participamos en este gran evento.
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SBN Héctor Grandon - Chile
He  participado en muchas competencias  nacionales   internacionales  sudamericano  y mundiales  he tenido 
decepciones  y alegrías  en mi juventud  pero con los años  a evolucionado  lo que es la competencias  y sinceramente  
este último Mundial  lleno todas mis expectativas en Colombia adquiri mas experiencia mas conocimiento hice 
grandes amigos y aprendí que mientras más participas de Congresos seminarios  y otras tantas cosas  más te hace 
ser mejor personas y ver las artes marciales como parte de tu vida  los valores son muy importantes  en este caminar  
por eso siempre recordaré  una frase  de nuestro Kjn Patricio  Saavedra  Solo un  Líder  levanta a otro Lider, por que 
entiende que mejor Dos que uno.  ! Tang Sooooo!
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KSN Eloy Tapia - Panamá
Nuestra participación en el II Congreso y Campeonato Mundial de la WTTSDU en Colombia fue sin duda alguna, 
una de las más grandes y edificantes experiencias que quedarán grabadas en nuestros corazones. 
Tuvimos la oportunidad, no solo de conocer personalmente a aquellos que a pesar de de la distancia ya sentíamos una 
completa hermandad con ellos, sino también la de compartir conocimientos, anécdotas, risas, calor humano; todo, 
en medio de un aura de humildad. No éramos personas, estudiantes, Maestros de diferentes países participando de 
un evento, eramos una familia la cual tenía tiempo sin verse y sin compartir. 
Gracias a nuestro guía KJN Patricio Saavedra, a los Organizadores, y a todos aquellos Maestros, estudiantes, y Padres 
de familia, que han creído en una federación que ha demostrado y sigue demostrando, que más que una organización, 
somos una familia. 
Nos vemos en Chile!  TANG SOOOOO.
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KSN Daniel Soriano - 
Ecuador

Al llegar a Bogotá, luego de salir de migración, me 
recio el maestro Oscar con gran cariño sin habernos 
conocido personalmente, seguido de me Recibió el 
maestro Héctor con un cálido saludo. Unos pasos más 
adelante me presenté con la maestra Jacqueline, Melisa, 
Milagro, Jared. 
Más tarde en el hotel nos presentamos todos los maestros 
y salimos a comer, desde este momento sentí como si 
siempre hubiéramos a pesar de habernos conocidos 
hace unas horas.
Al día siguiente fuimos a la montaña Monserrat, solo 
los maestros Mario, Lucas y yo subimos a pie  hasta la 
cima.en esa tarde empezó el congreso, me perdí y me 
atrase un poco, pero al momento de entrar el gran 

maestro Patricio me recibió con una palabras muy lindas: 
"un aplauso para Daniel Soriano que nadie le dijo que 
tenía que venir con cinturón blanco ya que pertenece a 
otro estilo", consecuente a esto el maestro Héctor me quito 
el cinturón blanco y me otorgó el cinturón azul de media 
noche. Ahí empezó el congreso y cada uno de los maestros 
encargados fueron transmitiendo sus conocimientos, 
aunque todavía tenía problemas en las formas, siempre 
me ayudaron y me corrigieron de la mejor forma, aunque 
hubo un momento dónde me diste por no comprender 
bien las formas. Aprendimos bong, carambit, Kali, espada 
chula defensa personal, formas del Tang soo do. El día del 
torneo en las formas no me sentía preparado ya que no 
me había suscrito a esa categoría, pero en el torneo fue 
genial, llegué a ser subcampeón de la categoría. El día de 
los asientos fue muy emotivo, y me sentía feliz a verle a mis 
compañeros ascender. 
Solo conviví con ellos 5 días, pero parecía que hubiéramos 
compartido años.
Lo más difícil para mí siempre son las despedidas, todos y 
cada uno de los maestros que conocí ahora tienen un lugar 
en mi corazón y son mi nueva familia.
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GrandMaster Willie Cintron - USA
Agradecimiento especial al GM Cintron por sus Excelentes Seminarios de Close Quarter Defense.
Nos demostro aplicaciones de nuestras formas Básicas y como usarlas para la Defensa Personal. Muchas enseñazas y 
tiempo compartido, charlas y demás. De esos Maestros con todas las letras con humildad siempre muy atento.
Compartimos con el todo el Congreso. Esperamos volver a verlo en nuestro próximo evemto. Tang Soo BRO!!!



26

SBN Mario Segnini - 
Uruguay - Vivencias 

del Mundial
 

Buenas queridos lectores. Hoy te vengo a contar mis 
experiencias en el Congreso y Mundial realizado en 
Bogotá, Colombia.
 
Ansioso por la llegada a dicho evento fue una larga 
preparación y planificación de casi un año. Con ganas 
de conocer a muchos Maestros que solo veía de manera 
virtual. Con el anhelo de volver a reencontrarme con mi 
Maestro KJN Patricio Saavedra.
 
Un viaje largo desde Montevideo - Uruguay ya que tuve 
que tomar un vuelo hacia Panamá que duro 6 horas para 
hacer escala luego hacia Bogotá por dos horas más sin 
contar la espera en el Aeropuerto. Quienes practicamos 
las Artes Marciales sabemos que siempre es todo a 
pulmón y sin apoyo de ningún tipo. De todas formas son 
de esos sacrificios que valen la pena.
Llegando a Panamá la alegría de conocer a mis grandes 
compañeros SBN Quiroz y su familia, y el SBN Sastre y 
su señora esposa. Gran hermandad desde un comienzo. 
 
Llegando a Bogotá Emociones a flor de piel, el gran 
reencuentro con los Profesores y Maestros fue una gran 
alegría. Se notaba en el aire la Gran Hermandad que 
había.
Fuimos a cenar todos juntos para celebrar el gran 

Encuentro. Particularmente tuve una gran energía con 
compañeros como el SBN Lucas Gonzalez, a quien 
conocía solo de manera virtual pero confirme lo buena 
gente que es como decimos aquí. Tuve el placer de 
conocer al trío dinámico, grandes Hermanos Marciales 
SBN Jared Sastre, SBN Oscar Gonzalez y KSN Juan 
Pellegrini. Gente con la que genere un lazo muy fuerte. 
Tuvimos varias charlas fuera de lo que es el evento 
con KSN Eloy Tapia con quien compartimos varias 
aficiones. SBN Quiroz y su gran familia un honor poder 
conocerlo en persona e intercambiar ideas y vivencias. 
Reencontrarme con el SBN Grandon nuevamente y a su 
Señora Jacqueline Navarro luego de haberlos visto aquí 
en Uruguay en nuestro primer Mundial, por quienes 
tengo un gran aprecio. SBN Mary Cayte Reiland, un 
gran honor poder conocerla al fin en persona después de 
muchas reuniones, charlas y clases virtuales compartidas, 
me ayudo mucho y siempre aprendo algo nuevo a su lado. 
SBN Luis Sanchez, una gran energía, siempre positivo, 
una placer conocerlo en persona luego de tanto tiempo 
de contactarnos virtualmente. SBN Melisa Mulet una 
gran referente, excelente Artista Marcial y una persona 
muy cálida con quien tuve oportunidad de intercambiar 
palabras en varias oportunidades. KSN Milagros Luna 
excelente practicante, muy buena persona y siempre 
con una sonrisa. KSN Yenny Villamil considero que fue 
un Pilar fundamental en toda la organización de este 
Gran Evento, siempre pendiente de todos los detalles 
junto al SBN Oscar Gonzalez, ambos Palabras Mayores. 
KJN Patricio Saavedra, mi gran referente, una gran 
alegría volver a compartir tiempo de calidad con el 
personalmente, muchas cosas aprendidas y por seguir 
aprendiendo, el orgullo de ver como esta organización va 
dando pasos firmes y creciendo día a día.

El comienzo de los desafíos fue el día siguiente que 
visitamos el Cerro Monserrate. Que mejor manera de 
inaugurar un evento así que subiéndolo a pie, con dos 
grandes camaradas a mi lado, SBN Lucas Gonzalez y 
KSN Danny Soriano (Un ser muy especial, muy atento, 
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respetuoso y humilde). Primeras dos escaleras debo 
confesar que se me salían los pulmones, me dije a mi 
mismo no voy a lograrlo, a medida que fuimos subiendo 
nos fuimos aclimatando y a nuestro ritmo llegamos a la 
Cima. Objetivo cumplido.

Continuaron los Seminarios para Cinturones Negros, 
excelentes en todo sentido, Técnico, Practico, Pedagógico, 
mucho material para aplicar. Hubo revisiones que son 
muy importantes porque aquí es donde se unifican los 
criterios para que todos practiquemos y enseñemos 
lo mismo. En la mañana del Viernes continuaron los 
Seminarios, Certificaciones y practicas.
En la tarde tuve la oportunidad de realizar un Seminario 
Básico de Combate para cinturones de color, un excelente 
grupo que estuvo dispuesto a trabajar en los ejercicios 
que se les planteaban.
Tuve el placer de participar de los Seminarios que 
dictaban mis compañeros, se aprende mucho viéndolos 
interactuar, su manera de dar la clase, sus métodos de 
enseñanza....
En la mañana de ese mismo día tuve la inmensa alegría 
de conocer en persona a un Maestro a quien admiro y 
aprecio mucho, con quien había generado una gran 
amistad pero nunca habíamos estrechado ese abrazo 
que estaba pendiente, el Maestro Jesús Antonio Reyes. 
Tremenda persona como también lo es su señora Jazmín 
Quintero.

A la noche llego la Ceremonia y Cena de Gala, ambos 
eventos de lujo done se premio a los destacados Maestros 
por diferentes motivos. Tuve el honor de recibir en dicho 
evento el Premio KOKORO (Corazón, Mente y Espíritu) 

a la lealtad y el trabajo con la WTTSDU. Muy emocionado 
con dicha mención.
Sábado día de Torneo, para mi es el momento de 
diversión, competir sanamente con mis colegas en unas 
Categorías muy exigentes, se demostró un gran nivel.
Luego llego el momento de Arbitrar. Una larga jornada en 
donde se noto que a pesar de algunos detalles salio todo 
muy bien y la gente se vio contenta con las actividades.

Domingo cierre del evento con Exámenes de Danes. 
Luego de mucho tiempo se notaron los nervios en el 
mismo pero salio todo dentro de lo planificado, muchas 
cosas por mejorar y practicar pero conforme con el 
resultado.
En Resumen una Magistral organización por parte de los 
referentes de Colombia, una gran Hermandad, muchos 
días con gusto a poco, siempre nos quedamos cortos de 
tiempo, esperando ese reencuentro en 2024 en Viña del 
Mar Chile. Esta a la vuelta de la esquina.... allá Vamos 
TANG SOO!!!!
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PRÓXIMO EVENTO....
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